



Wochenrückblick  
2. Schulwoche  
14.Sept. – 18.Sept. 2015



### Wir sind fleißige Schulkinder

Den Montag starteten wir alle gemeinsam im Turnsaal.  
Wir sangen unseren Schulsong, gratulierten den Geburtstagskindern und wünschten einen Guten Morgen in verschiedenen Sprachen.



Mit ganz viel Energie und Schwung arbeiteten wir dann in der Klasse weiter. Wir sind eine Gemeinschaft. Schulgemeinschaft-Klassengemeinschaft. Wer geht aller in unsere Klasse, in die Apfelbaumklasse. Erkennen, benennen und zuordnen der Klassenkameraden und der Personen, die in unserer Klasse tätig sind.



Was mag ich gerne?  
Was mag ich nicht?

Im Hw-Unterricht bereiteten wir unsere ersten Gerichte zu.  
Einmal gab es Kräuteraufstrich mit Gurken und Brot  
und am Mittwoch verkochten wir einen Kürbis.



Besonders schön waren unsere ersten Wanderungen zum Lebensbaumkreis, wo wir unseren Klassenbaum suchten



und der Besuch des Bauernhofs am Cobenzl.  
Wir streichelten und fütterten Ziegen, Schafe, Hasen,.....



In Werken gestalteten wir für unsere Wochenrückblickmappe ein Deckblatt. Mit Hilfe des Farbrades, entstanden ganz tolle Kunstwerke. Jeder konnte seine Lieblingsfarben bez. seine Klassenfarbe verwenden.



Unsere zweite Woche endete am Freitag mit unserem Filmprojekt.  
Zuerst lernten wir genau unsere Kamera und das Stativ kennen,  
bevor wir uns an unser erstes Projekt

„Der Apfelbaum“  
heran wagten.

